

Die Konzentrierung der englischen Truppen an den Grenzen Abessinien's und die Nachricht, daß der Ras von Kaffa sich unter den von Haile Selassie empfangenen Führern der Aufständischen befinden soll, rücken das Werk des besten Abessinien-Kenners Max Grühl wieder in den Vordergrund.

Es sind dies

Abessinien, die Zitadelle Afrikas

158 Seiten. 51 Bilder, mehrere Karten. Gr. 8°. Ganzleinen RM 4.80

Von den vielen Veröffentlichungen über Abessinien ist die Grühl'sche Schilderung eine der besten.

Der deutsche Lehrer Max Grühl darf für sich in Anspruch nehmen, daß er einer der wenigen deutschen, über Abessinien schreibenden Autoren ist, die eine umfassende Anschauung vom Lande haben.

Zeitschrift für praktische Geologie.
Gesellschaft für Erdkunde, Leipzig.

Zum Kaisergott von Kaffa

540 Seiten. 145 Bilder. Viele Kartenskizzen. Gr. 8°. Leinen RM 9.50

Wir erfahren wirklich Wesentliches von diesem sagenhaften Lande, und das in einer Weise, die nicht einen Augenblick Langeweile aufkommen läßt. Es ist wohl die glänzendste Darstellung eines Landes und seines Geistes, die wir in einer so anziehenden Form seit langem nicht geboten bekommen haben.

Zeitschrift der Leihbibliothek, Berlin.

Weil der Expeditionsbericht größtenteils wörtlich Grühls Tagebuch entnommen ist, weil dahinter der leidenschaftliche Eifer eines Mannes steht, der sich ganz und gar für sein Ziel einsetzte, wirkt das ganze so unmittelbar und stark auch für den wissenschaftlich weniger interessierten Leser. Hinzu kommt Grühls humorvolle Art der Schilderung der Lebensart jener hamitischen Stämme und ihrer Geschichte.

Wochenpost, Myslowitz

.. Wiederum also eine erlebnisvolle Niederschrift, die zudem vielen beachtliche völker- und rassenkundliche Unterlagen bringt.

Völk. Beobachter Nordb. Ausgabe, Berlin

Wir erleben beim Lesen eine Reise ins Innere Abessinien's, reich an Zwischenfällen und Erlebnissen, die eine Fülle neuer, wertvoller Erkenntnisse vermittelt.

Der Mitteldeutsche, Neues Magdeburger Tageblatt.

Vom gleichen Verfasser erschien in unserem Verlage:

Die Wiedergeburt des Imperiums

Entscheidungskampf im Mittelmeer?

Eine geopolitische Abhandlung. In die N.S.-Bibliographie aufgenommen

110 Seiten. 7 Kartenskizzen. Steif kart. RM 2.30

Ein ausgezeichnetes Buch, das jeden politisch Interessierten fesseln wird.

General-Anzeiger Wuppertal

... Davon abgesehen ist Grühls Buch ein ernstes der Beachtung zu empfehlendes Wertchen.

Rhein.-Westf. Zeitung, Essen

Die Art, wie er den Stand der Mittelmeerfrage nach der Eroberung Abessinien's durch Italien und durch verschiedene andere Vorgänge sieht, ist geeignet, auch den weniger geschulten Leser ein Bild von der Bedeutung des Mittelmeeres und den in den letzten Jahrzehnten dort eingetretenen Machtverschiebungen zu vermitteln.

Stettiner Generalanzeiger

Auslieferung:

Kommissionshaus deutscher Buch- und Zeitschriftenhändler e. G. m. b. H., Leipzig C 1, Postschließfach 212
Dr. Franz Hain, Verlags- und Kommissionsbuchhandlung, Wien I, Wallnerstr. 4



Schlieffen-Verlag / Berlin SW 11

Z